



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和5年7月11日号



「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための乗降帯での駐停車は1分以内で！

今日の学校だよりは、6年FIBAの交流事業、3年図工研究授業の様子をお伝えします。

F I B A 交 流 事 業

今日は、今年の夏に行われるFIBAワールドカップの交流事業として、同じく開催国のインドネシアの小学生と本校6年生がZOOMで交流しました。

お互いの国や市、文化の紹介、学校紹介、クイズなどを通して、交流しました。

普段学習している英語を実際のコミュニケーションで使い、生きた英語学習という視点でも貴重な経験になりました。

ZOOMを活用することで、遠い国の小学生と宜野湾を結んで交流できる時代です。交流学習に積極的にチャレンジしてほしいです。



↑感想とお礼のことばを述べる6年生



↑お互いの紹介を聞き合う6年生



↑最後に記念撮影する6年生

その他のトピック

□ 3年図工研究授業



↑クイズを出し合う6年生



↑アートカードを活用して、五感を使って絵について想像し、考えを交流し合う3年生